
 

梨風苑自治会ニュース  各戸配布 

―定例会報告― 

（２０１８年７月２２日開催 出席２６名、欠席５名） 

 

１） 会務報告 

６/２８ 大野小運営協議会、コミュニティーサポート委員会（会長） 

大野小からの 6月までの報告、地区内の問題について話し合いました。 

７/ ９ 大柏地区社会福祉協議会 大野ブロック会議（太田） 

平成 30年度の事業の確認について開催されました。 

・ふれあい会食会は 70歳以上の独り暮らしの方で、民生委員を通じて市に登録された方が 

対象です。時期は 10月の下旬頃を予定しています。 

・ふれあい集いは、今年も菊之丞さんの落語を行う予定です。大野公民館の多目的ホールは 

すぐにいっぱいになってしまうので場所は検討中です。 

７/１３ 大柏地区自治会定例会（会長） 

   ・市川リハビリテーション病院が来年 4月民営化されます。まだ受け手は決まっていません 

が、現段階として、診療内容に変更はないそうです。 

・J:COM 北市川スポーツパークにて、10月 8日の体育の日に市川スポーツフェスタと銘打 

った一周年の記念イベントを開催します。ご家族ご友人と是非参加してください。 

 

２） 会計報告（太田） 

今月は特に報告はありません。本日社会福祉協議会の会費を回収させていただきました。 

                                                    

３） 平成 30年度版会員名簿について 

本日地区ごとに会員分の会員名簿を配布しました。会員名簿の作成費用は 3万円でした。 

 

４） 7月 15日（日）第２９回大野ふれあいサマーフェスティバルについて 

今年は射的・カンカンフィッシングの模擬店、ドリンクの販売を行いました。射的は開始前から子

供が並び、終了まで列が途切れることは一度もなく大盛況でした。カンカンフィッシングも小さい

お子さんに好評でした。猛暑でドリンクも売れ行き好調で、途中で買い出しに行くほどでした。 

 

収支報告） 純利益 10,517円（利益①+②+③） 

内訳 ●ドリンク売り上げ 40,750円 

        仕入れ値 28,272円 

        利益①  12,478円 

   ●カンカン売り上げ 20,600円 

        仕入れ値 16,244円 

        利益②   4,356円 

   ●射的  売り上げ 34,600円 

        仕入れ値 40,917円 

        利益③  －6,317円 



利益については、雑収入に繰り込むことにします。 

 

５） 7月 21日（土）第 40回あおば夏まつりについて 

今年も前日に触れ回りや口上があり、当日は子供神楽、山車が出ました。梨風苑からも受付のお手

伝いを出しました。終了後、少年たちの騒ぎなどもありませんでした。 

 

６） 集団資源回収 ８/２、８/１６実施（第 1、第 3木曜日実施。祝日も実施） 

 

７） 防犯灯 LED化の設置について 

現在見積もり依頼中。9月に工事し、15基設置予定。残り４～５基も年末までに設置する予定です。 

 

８） 中央水路の除草およびユスリカ駆除について 

中央水路の除草は 7/１８、１９に実施。ユスリカ駆除は７/１０に実施しました。 

ユスリカ駆除を個人で行うことを希望される方は、薬剤をもらうことができますので、詳しくは大

柏出張所にお尋ねください。 

 

９） ８月の防犯パトロールは、お休みです。9月は、３日と１８日です。 

 

１０）転入・転出、訃報について 

訃報 ７月 1日 １０－１地区 三ツ矢文子 様（享年１００歳） 

 

１１）その他 

  副会長・地区役員に市川市コミュニティバス北東部ルートアンケートを実施しました。 

  現在コミュニティバスの予算に対しての稼働率が約 39％と、事業存続が危ぶまれる状況です。 

2年連続収益が４０％を切ると、存続が出来なくなる予定です。本日のアンケートを市に提出してご

意見を参考にさせていただきます。又、会員の皆さんには、積極的な利用をお願いします。 

 

最近、会長宅に雑務も含めて電話連絡が多くなり、対応が大変となっています。会長宅への電話連絡

は、必要な事柄にとどめていただければと思います。地区内での意見要望等は、まず地区役員や副会

長へ連絡して、その上で解決できない問題については、定例会で皆さんと話し合っていきます。緊急

の場合は、地区役員→副会長→会長という形で対応しますので、ご理解ください。 

 

＊次回の定例会は、９月２３日（日）10時からとなります。 


